



15, route de Rochebrune
74120 Megève

Mail : reservation@mdemegeve.com
www.mdemegeve.com
Tél. +33 (0)4 50 21 41 09
Fax +33 (0)4 50 21 44 76



le M de Megève



18 rue de Prony - 75017 PARIS
Tel : 33 (0) 1 47 64 03 04
Fax : 33 (0) 1 47 64 95 96
www.buildinvest.com
infos@buildinvest.com
S.A. au capital de 40.500.020 €
R.C.S. PARIS B 330 434 531

M

MEGÈVE

★★★★★



Tournez Manège ! De son nom l'hôtel ne conserve que l'initiale pour devenir le M de Megève, un lieu d'exception qui redéfinit l'art de vivre l'instant présent.

Ici le luxe s'exprime partout, avec goût et discrétion mixant avec brio formes contemporaines et identité locale.

Tournez Manège! Keeping only the first letter of its name, The Manège has become le M de Megève an exceptional place which redefines present-day and elegant living. Tasteful, discreet luxury predominates and brilliantly mixes contemporary forms

with local, traditional ones. Tournez Manège ! Del suo nome conservate solo l'iniziale e scoprirete le M de Megève. Un luogo d'eccezione che definisce l'arte di vivere il momento presente. Qui il lusso è espresso ovunque con gusto e discrezione, combinando brillantemente forme contemporanee e identità locale.

LA GASTRONOMIE

Une nouvelle interprétation de la qualité mise en lumière dans les assiettes pétillantes de goût et de fraîcheur des nouveaux espaces culinaires du M de Megève.

An innovative interpretation of quality shown in the sparkling, tasty dishes using

fresh ingredients which are served in the new restaurant areas of le M de Megève

Una nuova interpretazione della qualità, evidenziata nei piatti scintillanti di sapore e di freschezza dei nuovi spazi culinari del le M de Megève.

LES CHAMBRES & SUITES



42 chambres & suites

Les chambres mélangent les styles et les matières avec raffinement. Une invitation au voyage sublimée par les tissus exclusifs Arpin, symbole de savoir-faire traditionnel et de qualité.

42 rooms & suites.

Rooms are mixing styles and fabrics in an elegant style.



An invitation to travel ... exclusive Arpin products, symbols of traditional know-how and quality increase the sublime experience.

42 camere & suites

Le camere mescolano stili e materiali con raffinatezza. Un invito ad un viaggio reso sublime dall'esclusività dei tessuti Arpin

ESPACE BALNEO

Le M invite à la relaxation avec un espace balnéo moderne à l'équipement inédit (près de 300m²). Nager à contre-courant, puis se faire masser sur du quartz chaud.

Le M invites you to relax in its modern state-of-the-art balneotherapy center (over 300 sq m). Swim against the current; indulge

in a massage on hot quartz. Le M invita al relax con un moderno centro benessere dalle attrezzature uniche (circa 300 m²). Nuotare contro corrente o farsi massaggiare su del quarzo caldo.

REUNIONS & EVENEMENTS

Avec des espaces spécialement destinés aux réunions de travail ou de motivation, le M est idéal pour célébrer mariages, anniversaires, repas et fêtes de familles...

With spaces especially dedicated to work meetings or team building sessions, le M can be ideal to celebrate weddings, Birthday parties, family meals and celebrations.

Con i suoi spazi adatti alle riunioni di lavoro o di stimolo, le M è ideale per matrimoni, compleanni, pranzi e feste di famiglia ...

